
令和５年度第１回学校運営協議会議事録 

 

さいたま市立美園中学校  

 

１ 日時・場所 ［日時］令和５年５月３０日（火）１０：００～１１：３０ 

［場所］さいたま市立美園中学校 会議室 

 

２ 出席 会 長 岩田 俊   （美園中学校ＰＴＡ顧問） 

     副会長 飯塚美知瑠  （美園中学校ＰＴＡ会長） 

     委 員 溝口 誠   （美園中学校スマイルチャレンジ実行委員） 

三枝 義雄  （美園地区自治会連合会副会長） 

高力 正男  （美園地区社会福祉協議会副会長） 

佐藤 久子  （民生児童委員美園地区会副会長） 

石川 聡   （大門小学校校長） 

保坂 篤司  （野田小学校校長） 

佐藤 利春  （美園北小学校校長） 

小田切 倫子 （美園中学校校長） 

     青木 進吾  （美園中学校教頭） 

清野 耕平  （美園中学校教務主任） 

松澤 孝   （美園中学校地域連携コーディネーター） 

 

欠席 委 員 武笠 信夫  （美園公民館長） 

  オブザーバー 上久木田 佳奈（美園中学校事務主事） 

 

３ 次第  

第１部 １０：００～１０：１５（１５分） 

（１）委嘱状・任命状の交付 

（２）校長あいさつ 

 （３）自己紹介 

  （４）学校運営協議会概要説明 

  （５）会長及び副会長選出 

（６）会長あいさつ 

第２部１０：１５～１１：３０ 

（１）開会宣言（会長） 

（２）学校運営に関する基本的な方針の承認 

  （３）通学路検討委員会の設置についての承認 

（４）いじめ対策防止について 

（５）スクール・サポート・ネットワークについて 
 

 



４ 議事概要 

（１）学校運営に関する基本的な方針の承認について 

①教育課程について 

 ②学校経営計画について 

③組織の編成について 

 ④予算の執行について 

⑤施設及び設備の管理について 

 ⇒【美園中グラウンドデザイン】、【学校自己評価システムシート】等をもとに本校

の学校運営に関する基本的な方針について校長より説明 

＜質問・意見等＞ 

 特になし 

＜承認＞ 

 賛成多数により承認 

 

（２）通学路検討委員会の設置について 

 生徒の通学に関する課題を解決するために、学校運営協議会の下部組織として 

【通学路検討員会】の設置を提案 

   ＜質問・意見等＞ 

    ＰＴＡとして細かく関れるのはうれしい 

    子どもと親の気持ちを共有できることが大切 

    スクールバスの導入も検討できないか 

＜承認＞ 

 賛成多数により承認 

 

（３）いじめ対策防止について 

 ○令和４年度のいじめの発生状況等について報告 

 ○令和５年度４月時点でのいじめの発生状況等について報告 

  ＜質問・意見等＞ 

    特になし 

 

（４）スクール・サポート・ネットワークについて 

 ○チャレンジスクール（美園中スマイルチャレンジ）の活動状況報告 

○未来くるワーク体験の実施状況報告 

＜質問・意見等＞ 

特になし 

 

 

 

 

 



（５）熟議について 

   議題：今年度の目標・方策について 

      ・美園中学校自己評価システムシートに基づき、６グループに分かれ

て協議を行った 

グループ１ １ 学びの価値を見出し、生き生きと学習する生徒を育成する 

＜主な意見＞  

・子どもたちが自分の力で切り開く必要がある 

  ・学力がすべてではないことは、家庭への理解が必要 

グループ２ ３ 学校運営協議会を軸とした、地域とともにある学校づくりを推進する  

＜主な意見＞ 

・小学校と連携した交通安全教室の検討 

  ・通学路検討委員会の立ち上げは賛成 

グループ３ １ 学びの価値を見出し、生き生きと学習する生徒を育成する 

＜主な意見＞ 

・学力の二極化が進行している（美園中に限らず） 

  ・塾に行って忙しい生徒もいる 

  ・様々な生徒に対応した学びが必要である 

グループ４ ２ 「安全・安心」への意識やスキルを高め、体制を強化する 

＜主な意見＞ 

・子どもたちが主体的に取り組める活動が必要である 

・小学校段階から系統的に安全・安心への意識を高めていく必要がある 

グループ５ １ 学びの価値を見出し、生き生きと学習する生徒を育成する 

＜主な意見＞ 

・学習以外にも頑張っていることを認めてあげることで、家庭学習にもつ

ながる 

 ・家庭への理解を深めるためにICTをもっと活用して、情報発信する 

グループ６ ２ 「安全・安心」への意識やスキルを高め、体制を強化する 

＜主な意見＞ 

・通学路検討委員会で、子どもの考えが入れられるものがあるとよい 

⇒上記意見を受け、学校運営を進めていくことを確認 

 

（５）事務連絡 

 ○次回学校運営協議会の日程の確認 

 

５ 今後の方向性 

 ○学校運営協議会と連動し、美園中学校区の通学路について検討を進めていくた

めに、通学路検討委員会を立ち上げる。 

 

６ 次回開催予定［日時］令和５年９月２９日（金）１０：００～１１：３０  

［場所］会議室 


